

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pendidikan Bela Negara Di Kalangan Mahasiswa

Pendidikan bela Negara sebagai pendidikan nilai yang mengarah kepada pembentukan pengembangan karakter atau keperibadian bangsa, yaitu menjadi manusia yang beriman kepada Tuhan yang Maha Esa, berakhlak mulia, sehat, berilmu, cakap, kreatif, mandiri dan menjadi warga negara yang demokratis, berideologi pancasila dan bertanggung jawab. Pendidikan bela negara di kalangan mahasiswa sangatlah penting mengingat mahasiswa adalah generasi muda dan generasi penerus bangsa. Pendidikan bela Negara di kalangan mahasiswa dilakukan secara terorganisir dan mengacu pada pedoman bela Negara agar tidak keluar dari koridor atau aturan yang telah ditetapkan pemerintah dengan melibatkan TNI, POLRI dan Resimen Mahasiswa. Secara garis besar, pendidikan bela Negara di kalangan mahasiswa berkaitan dengan doktrinisasi kecintaan terhadap tanah air melalui pendidikan fisik dan non fisik yang mencakup pendidikan ilmu pengetahuan tentang pentingnya

membela Negara dan pembinaan fisik mereka agar menjadi mahasiswa yang siap menjaga keamanan bangsa dan negaranya.

2. Pendidikan Karakter Keagamaan Mahasiswa

Pendidikan karakter keagamaan mahasiswa merupakan unsur yang sangat penting dalam menumbuhkan sikap bela negara terhadap masing-masing individu. Kaitannya dengan pendidikan bela negara yang dilaksanakan oleh Resimen Mahasiswa Mahabanten, tentunya pendidikan karakter keagamaan mahasiswa menjadi poin penting dalam materi pendidikan bela negara. Mahasiswa dilatih dan dididik untuk mempunyai iman dan taqwa terhadap Allah SWT., melalui pendidikan pembiasaan dalam melaksanakan rukun iman dan rukun islam.

3. Pandangan Pendidikan Bela Negara Dalam Karakter Keagamaan Mahasiswa

Pandangan pendidikan bela Negara Dalam karakter keagamaan mahasiswa khususnya anggota Resimen Mahasiswa Mahabanten UIN “SMH” Banten yaitu adanya perubahan sikap dan perilaku keagamaan mahasiswa untuk sadar akan potensi dirinya sebagai generasi anak bangsa, kesadaran berbangsa, dan cinta tanah air. Semua itu direalisasikan dalam kehidupan sehari-hari baik dalam aspek hubungan dengan sang pencipta maupun hubungan sosial sebagai pengabdian kepada masyarakat maupun individual sebagai tindakan pembenahan diri yang mengarah kepada

manusia yang cerdas, kreatif, terampil, berakhlak dan bertanggungjawab. Selain itu, terdapat perubahan karakter pada mahasiswa khususnya anggota Menwa Mahabanten, baik perubahan cara berpikir, cara pandang, sikap, tindakan dan tanggungjawab atas perbuatan yang mereka lakukan

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diambil di atas, maka penulis memberikan saran-saran yang dapat dilakukan sebagai berikut.

1. Bagi Pemerintah

Bagi Pemerintah Republik Indonesia selaku pemangku kebijakan dan kekuasaan diharapkan untuk terus menerus mensosialisasikan pentingnya pentingnya pendidikan bela Negara terhadap karakter anak bangsa khususnya di kalangan mahasiswa dan umumnya semua warga Negara Indonesia. Melakukan sosialisasi dalam ranah pendidikan maupun sosial politik. Pemerintah untuk terus memberikan dukungan kepada pihak-pihak terkait selaku pelaksana pendidikan bela Negara di lingkungannya masing-masing.

2. Bagi Akademik

Bagi akademik selaku penyelenggara pendidikan di perguruan tinggi diharapkan untuk terus membina mahasiswanya melalui muatan kurikulum dan organisasi Resimen Mahasiswa. Langkah mendukung dan memberikan sarana prasarana yang memadai kepada Resimen Mahasiswa

harus dilakukan oleh akademik secara berkelanjutan agar terciptanya mahasiswa yang siap membela negaranya dengan karakter yang baik menurut Negara dan agamanya.

3. Bagi Mahasiswa

Bagi mahasiswa diharapkan untuk terus mengembangkan potesinya selaku pelajar dan melaksanakan tugas dan kewajibannya. Selaku enerus bangsa, layaknya mahasiswa mengikuti, memahami dan melaksanakan pendidikan bela Negara agar tercipta karakter yang baik, ideologi pancasila dan taat terhadap Tuhan yang Maha Esa dan negaranya.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih dalam tentang pengaruh pendidikan bela Negara terhadap karakter mahasiswa dengan berbagai refrensi yang bisa dijadikan rujukan penelitian.